



Nota del editor

Este año 2021, la Revista Científica Guacamaya ha presentado los dos volúmenes respectivos de su publicación semestral (Vol. 5 N°2 -Vol. 6 N°1). Pese a todos los problemas que hemos enfrentado en virtud de la pandemia (Covid-19) nuestro equipo editorial, continuó trabajando en la búsqueda de nuevos artículos de diferentes disciplinas, lo que nos ha posesionado como una revista de grandes aportes que contribuyen con el carácter académico de nuestro Centro Regional Universitario de Coclé - A través de la Universidad de Panamá.

En cuanto a nuestras autoridades, este periodo septiembre 2021 - septiembre 2026, la revista les da la bienvenida a las nuevas autoridades de la Universidad de Panamá principalmente al Sr. Rector Dr. Eduardo Flores Castro y en el Centro Regional Universitario al Sr. Director Dr. Fulgencio Álvarez y al Magister Arístides Quijada. También queremos dar gracias a las autoridades salientes de nuestra unidad académica, la Dra. Betty Gómez y la Magister Teresita Henríquez, por todo el apoyo dado a nuestra revista durante estos últimos 5 años, por lo que deseamos que la nueva administración continúe con el aporte necesario, para aumentar la visibilidad y el posicionamiento de la Revista Científica Guacamaya a nivel nacional e internacional.

Muchas gracias.

Manuel Ulises Solís

Coordinador del Comité Editorial